



## La UME se incorpora a las tareas de extinción del incendio forestal que afecta al municipio zamorano de Alcañices

**02.08.13.-** Una sección del quinto Batallón de Intervención en Emergencias (BIEM V), con sede en la Base 'Conde de Gazola' de San Andrés de Rabanedo (León), se ha desplazado hasta el municipio zamorano de Alcañices para colaborar en las labores de extinción del incendio forestal declarado en la zona.

El incendio, declarado en la localidad portuguesa de Cicouro, ha traspasado la frontera hispano-portuguesa y ha cruzado la carretera N-122 – que ha estado cortada varias horas al tráfico – afectando a las proximidades de Alcañices.

Hasta el momento, el BIEM V ha movilizado a 50 militares y 17 vehículos, de los cuales seis son autobombas y dos camiones nodriza. Durante la tarde, dos aviones 'Canadair' del 43 Grupo del Ejército del Aire habían realizado 12 descargas de agua.

Los efectivos de la Unidad Militar de Emergencias (UME) se suman, de este modo, al dispositivo operativo de la Comunidad castellano-leonesa.

La Dirección General de Protección Civil y Emergencias, a petición de la Comunidad Autónoma, ha solicitado la presencia de la UME en la zona, tras declararse el nivel 2 de emergencia, y su participación sigue lo establecido en el Protocolo de Intervención de la Unidad Militar de Emergencias.